

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstr. 76/77, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Kapitalerhöhung erfolgreich abgeschlossen

03.11.09

Die Silicon Sensor International AG hat eine Kapitalerhöhung um insgesamt 2.208.633 Stück Aktien zum Bezugspreis von 5,50 Euro mit Gewinnberechtigung ab dem 01. Januar 2009 erfolgreich durchgeführt. Der Vorstand und der Aufsichtsrat werten die hohe Zeichnungsquote und die hohen Mehrbezugswünsche der Aktionäre als großen Vertrauensbeweis in die zukünftige Entwicklung der Silicon Sensor International AG. Die nicht von Aktionären direkt gezeichneten Aktien wurden im Rahmen einer Mehrzuteilungsoption interessierten Aktionären zum Bezugspreis angeboten und vollständig platziert. Die Kapitalerhöhung war rund eineinhalbfach überzeichnet.

Die Mittel aus dieser Kapitalerhöhung in Höhe von rund 12,1 Mio. Euro sollen für die weitere Ausgestaltung der strategischen Neuausrichtung der Silicon Sensor International AG zum führenden europäischen Sensorhersteller, zum Ausbau der Marktposition und für die Vorbereitung zukünftigen Wachstums eingesetzt werden. Das betrifft im Wesentlichen den weiteren Ausbau eines technisch kompetenten Vertriebes, die Erweiterung der Produktpalette sowie die Internationalisierung des Geschäftes. Hierfür werden auch potentielle Akquisitionen geprüft.

Die Silicon Sensor Gruppe wird sich durch diese Maßnahmen ihren Kunden auch in schwierigen Zeiten weiterhin als stabiler und zuverlässiger Partner präsentieren, was insbesondere als Single Source Lieferant von großer Bedeutung ist. Der Vorstand sieht die steigende Anzahl von Anfragen von potentiellen Neukunden in den letzten Wochen als Bestätigung des eingeschlagenen Weges.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com>
oder unter Tel: 030 / 6399 23 710

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad-hoc-message acc. § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Capital increase completed

November 3, 2009

The Silicon Sensor International AG successfully completed a capital increase of 2,208,633 shares with an exercise price of EURO 5.50 per share and retroactive entitlement to dividend as of January 1, 2009. The Board of Directors and the Supervisory Board consider the high subscription interest even above the individual subscription rights as a sign of confidence in the future development of Silicon Sensor International AG. Shares not directly subscribed by shareholders were offered interested shareholders as an additional purchase option at the original purchase price and were completely subscribed. The capital increase was one and a half times oversubscribed.

The funds raised by this capital increase in the amount of Mio Euro 12.1 shall be spent for the further strategic reorientation of Silicon Sensor International AG as the leading European sensor manufacturer, for the strengthen of the market position and for the preparation for future growth. This essentially pertains the further development of a technically competent sales department, the extension of the product range as well as the internationalization of the business. Therefore also potential acquisition targets are examined.

By these measurements Silicon Sensor Group will stay a stable and reliable partner for their customers, especially relevant in single source supplier situations. The Board of Directors consider the increasing number of request of potentially new customers in the last few weeks as an affirmation of the chosen direction.

For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 6399 23 710

Silicon Sensor International AG
The Board of Directors